



Terre de rencontres, suite...

samedi 14 juillet 2018, par [L'Insatiable](#)

Images et commentaires au jour le jour, issus du carnet de bord des aventures humaines et artistiques du plasticien nomade Armand Julien Waisfisch dans le cadre de la belle opération au long cours « Terre de rencontre » à laquelle il participe depuis avril.

Fierté de la petite fille de 7 ans devant son travail pendant l'atelier Danielle Mitterrand. Elle fait partie du projet Terre de rencontre, ici devant sa toile dehors. Il faut qu'elle grandisse dans des bonnes conditions, car elles et ils sont intelligents, ces enfants de Pierrefitte ici aussi dans un quartier réhabilité - à Pierrefitte-sur-Seine.



Pour en savoir plus sur les ateliers organisés par Armand Julien Waisfisch en banlieue parisienne, lire les autres articles ci-dessous.